

Ce jeudi 17 avril, le versant Sud vers le sommet va rouvrir

Du fait des conditions météorologiques favorables, la RD 974 à partir du Chalet Reynard réouvre aux automobilistes.

Publié le 10 avril 2025



Les agents départementaux en charge des routes ont procédé à la mise en sécurité et au nettoyage de la route après une fin d'hiver où persistaient des congères. La barrière située à quelques mètres du chalet Reynard réouvrira. La route vers le sommet sera à nouveau accessible à tous les véhicules dès ce jeudi 17 avril.

Comme chaque année, cette voie menant au sommet du Géant de Provence était fermée depuis le 18 novembre pour des raisons de sécurité liées aux conditions climatiques exceptionnelles de ce site considéré comme de « haute-montagne ».

Côté Nord par Malaucène, la RD 974, située après la station du Mont Serein restera fermée jusqu'à la mi-mai. La date de réouverture de la route sera fixée en fonction de l'évolution des conditions météorologiques, plus rudes que sur le versant Sud.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09